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Abstract (en)
the cement mixer has a double helical auger with an inner flute (19) and an external flute (20). The blades of the helical flute are fixed to the inner
flute to allow compensation for applied loads. The inner flute has flat sectors which are connected at their ends by a radial section (61). The mixing
auger is covered by a grill (25) formed with two wings (26,27) which are folded to release the opening of the mixer.

Abstract (fr)
Le godet malaxeur comporte, située dans l'auge, une vis (9) du type à deux hélices : une hélice interne (19) et une hélice externe constituée de
pales (20). Les pales (20) sont structurées et fixées sur l'hélice interne (19) d'une manière qui permet de réaliser un certain équilibrage des efforts
et en particulier de leur déformation sous charge. L'hélice interne (19) est constituée de secteurs plans assemblés entre eux au niveau de leur
extrémité au moyen d'une portion radiale (61). Cette vis de mélange est couverte par une grille (25) constituée de deux volets (26) et (27) qui se
replient l'un sur l'autre pour dégager l'ouverture du godet. Ce godet malaxeur convient pour la préparation de béton ou autre. <IMAGE>
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